

# ノーストロッサ通報

五号
昭和四十二年
二月十日
発行
DIRETOR KOITI MORA
REDATOR SHION ODA
RUA PRES VARGAS 188
C POST 112
FONE 40
EASTOS C. P.
ANUAL C.R. # 5.000

旅風

## 明日の風

此の一月から実施される流通税によつて農家の出血がいかにひどいかといふことが明白にてらし出される。農產品であろうが、工業品であろうが、呵責なく課税されるのだが、その実態をきる自由商品は、そこに救いの道があるが、農產品の如く生産する農家自身の手では一体どういうことになるのであろうか。養鶏を一例にとつて見るとつきりすると思う。ビント一羽がいくらで、産卵までの食餌がいくらで、と詳いデータが出て居り、飼料が一箱三〇ダースの卵がいくらで売れ、一Kいくらなら、いくら儲かるなど、はつきり計算が出来ているのである。どうかした拍子に卵価が上昇し、三ヶ月代が下落したというような幸運があり得ない。どうやら限り、不時な儲けというものはあり得ない。だから流通税がまとめてかけられたらどうかといっている。この税だけの重さで多くの養鶏家は窒息してしまうだろう。従来の六%でさえ、ずいぶん苦勞だのを得ない。

鷄卵安、飼料高の御見舞を受けて、そ苦難の危機をどう切りぬけるか、この死んで生き残り方ををして居るとすぐヒビの入りやうにきいている。これから流通税がまとめてかけられたらどうかといふ。まだ見透しても、逃げ道をさがすより外に方

が目今のは、組合単位に、或は地域 단위に、よりより養鶏対策が論議され、此の急場をいかにしのぐかを必死に研究していくことである。ささとやめろ外は

力づくでくとられる」情態であるが、ど

**Sapataria Bastos**

早川靴店

電話 五十五回

新学期、入学生のクツは  
ハヤカワ靴店で

学生用 婦人用 子供用 紳士用  
高級皮草品一切

その他いろいろ安価

「入る」を計つて「出る」を制すは一家経済の原則であるが、そんな原則にこだわらず、  
今は居られない。」

## 綜合 V B 酵素栄養剤



癌を完全防壁  
わかもと防癌として有名



普レゼント用  
として  
わかもと製薬株式会社  
わかもと化粧品は最高  
わかもと化粧品は最高



幼児もと



# アウロファック



強力な食餌を知る近は わしや まるで盲目しやつた

これまでアンチビオチコの量を増やしても、ある一定の量しか採取しませんので全ムダでした。しかしアウロファック(アンチビオチコ・コンプレット)はそのままハサされ、血液の中の含有量は最高に達します。体内の毒物は排除され、鶏の健康は見ちがえあります。間に丈夫に育ちます。これがボランシアッシュソーン(乗へキ法)というわけです。



## AUROFAC

養鶏の完璧を期するため  
ブレンコ社が特にバストスにお贈りする

養鶏用抗生素貯

各組合及び太郎田商店にありよす

アウロファックを

せひ御使用下さい

鶏

勝

222  
(BLEMCO)

ATE NO ESCURO  
SE CONHECE UMA  
RACAO POTENCIADO  
COM AUROFAC

## なぜ紅衛兵を使つたか

前号、旋風5に於て  
考なる公表 吾人は紅衛の実態を知  
ることができた。

紅衛兵私  
只

昨年十月十五日発行の週間朝日から、  
次なぜ紅衛兵を使つたか?の見出しが  
次の文が掲載されている。

次の大行進であつたがそれはさながら紅衛  
兵の延長のようなものだつたといふ  
が好きだといふ説もある。

長征の時代には同行した少年連を小  
時には戦斗に参加させたりしてい  
紅鬼一と夕けて走り使をさせたり、  
ただ。そのやり口を文化革命にも応用した  
とも考るこどもできるだろう。

根柢は、その外にもう一つある。紅衛兵年  
少女だか、彼らが生れたのは、ちようど新  
中國が成立した前後であった。

毛沢東は一九五六年の八金大会で現に  
事は簡単なはずだ。

林彪に命じて人民解放軍を動員すれば、  
しかし、文化大革命の本質を、権力開  
拓は、その運営の社会科実地教育とい  
うひとともない。

この配を抱いた結果が雷锋、王杰に  
とすれば、こんどの紅衛兵運動は、いは  
ば、その運営の社会科実地教育とい  
うひとともない。

次第に生活水準が向上してゆくの中  
國は、本当に生れかわるのだしさ  
れら革命精神の後継者たちの教育に、  
中央が力コグを入れていてもうなず  
ける。彼らは諸外国の植民地同様にし  
い解放戦も体験をしていない戦後派  
である。昨日よりは今日、今日よりは明日と、  
げられていた解放前の悲惨な生活、苦  
難から革化され、ついに中国も、放つておいた  
かけとは考えず、当たり前のことをとして受  
取るかも知れない。

この運営の社会科実地教育とい  
うひとともない。

しかし、解放軍の中に必ずしも林彪に従わない分子がいるといふのが事実なら、この宝刀を抜けば、かえつて自分の命とりにもなりかねない。といつて、黨の組織の中の若いエネルギーである共産主義青年団を使おとしても、その中核となる北京市共産主義青年団は、彭真北京市長へすでに失脚の影響下にあるために、やすやすと動かすことができない。代つて北京市から各地方の党組織点検のために派遣した工作組は、結局失敗した。

そこで六ヶ月間消息を絶つていた間に、毛沢東は結局、党内に党を作つても、学生を動員するほかないと考えたのだろう。毛沢東が上海から北京へ帰つた直後の六月はじめから、北京の学生の動きは急に活発になつた。

大学の学長排斥や、入試制度の改善を要求した学生たちは、地方へ紅衛兵組織のためのオルグを派遣した。そこで組織された地方の紅衛兵が、「経験交流」のため、北京に出て来たところで、八月の大規模となつたものと思われる。

紅衛兵運動が、果して成功か? 失敗か? といふことになると、この判定がまたむつかしい。「人民日報」の社説を見ても、八月二十三日には「労農兵は断固として革命青年を支持せよ」となつて、二十八日には「革命青年は解放軍を学ぶべきで、どうやら運動そのものの威信よりは「文化大革命」と同時に生産を高めよう」と変つてきた。

これがでると、紅衛兵といふものは、大衆運動の中で、青少年を教育してゆくことに、より大きな重点があつたともいえそうだ。運動の底層に毛沢東が、かりにボケて来たとしても考えられなかつただろう。

毛沢東が、それほど危険を冒したとも考えられない。全国で大きな反乱の起ることは免れなかつただろう。

毛沢東が、かりにボケて来たとしても考えられなかつたという。彼らの「修正主義反対」大革命万歳」「毛主席万々歳」と叫びつけるその声はひろがえる赤旗とともにいつまでも響きわたつた、と伝えている。

林彪

## 総会通知

バーストス 日伯 文化 協会  
バーストス 慈 善

会長 前山 義 雄

来る二月十九日(日)(第二招集)正午よりバーストス産業会館に於て本会の定期総会を開催いたしますから御標合せ御出席下さい。

左記

一、日時 二月十九日正午(第二回招集)  
事業報告の件(一九六六年度)

二、会計報告承認の件(六六年度)

三、病院決算報告

四、其の他

一、役員改選の件

二、当日は簡食の用意が御ざいます

バーストス在住各位

## 巡回教授の回想 3

矢野俊平

前田氏の家では常に三、四人の力マラードが居ましたが、この中に永年働いていた夫婦から信用されている伯人がいました。一日、授業中、彼等が氏と共に定刻より早くアルモツソに帰つて来たのと、学習中の何故、俺達を見て戸を開めたか、お前達は氣を悪くして、戸口へドカドカと来て、日本語を習うのを禁止なのな、お前達は日本語を習うのか」と、太体右のような意味のことを大声で怒りにまかせて怒鳴りました。主人公の前田氏としてば、その力マラードが悠鳴り終るのを待つて、うまく宥めて汗を擡いで立ちすくむ始末でした。主人公の前田氏としてば、その力マラードが悠鳴り終るのを待つて、うよく宥めて力マラード小舎に連れ込んだ様子でした。こんな事件はごく稀で、その後、何处で

ト姓テ  
ガ  
こ  
う  
ら  
は  
四  
組  
へ  
の  
往  
路  
も  
帰  
路  
も  
ボ  
テ  
コ  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業しても、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百

ト  
ガ  
フ  
リ  
人  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業でも、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百

ト  
ガ  
フ  
リ  
人  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業でも、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百



Temporo de Alta Qualidade 99%  
Glutamato de Monosódio 99%

# SUPERAGI

聖市ルアガルボンブエーノ街二二番七階

遠藤貿易株式会社  
スープ味 たべもの屋めぐり

「万人向き  
ハナワカレー・シヨップ」

出店のようない形でカレーものだけのができた。あざわざ本店へ行くこともないと、軽い気持ちの客にはもつてこいだ。スタンドに並んで、牛肉か鶏かレバには小エビの種のカレーライス一皿で引きあげられかし粉の相当きいた仕込みだが、そのカラセをやわらげる工夫を日本的な調味でととのえてある。カレーライス一百円だが、若い人なら牛肉、中年の人には鶏かしバーカレーライス一百円だ。女性には甘味のある小エビだろ。う。カレーライスは十ニ三人といふところ、ざくばらんな設備だから、まあ学生街の食堂といふた感じである。

てんぶら、すしのつけしようにスープ味をお忘れなく。

スープ味はどこの店にもあります

ト  
ガ  
フ  
リ  
人  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業でも、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百

ト  
ガ  
フ  
リ  
人  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業でも、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百

ト  
ガ  
フ  
リ  
人  
は  
思  
フ  
て  
い  
た  
の  
で  
し  
よ  
う  
。

授業でも、二度と惹起するようなどと  
あります。それで、わたしは、力マラ  
ラ1ダを多人数使つて、授業をする  
場合は、ひどく警戒的になり、要心深  
くなつたことは、就任始めに役員達から、  
組と四組との間にある、外人ボテコには  
う語りがありました。確かに赤信号地帶で  
よく見られました。毎日お互に、其處を通ると、  
人であつて、仲々気象の激しい男でした。  
と学を卒業して、両親と共に渡伯したので  
しりたる。毎日お互に顔を合はず中には  
いふても教養の乏しいわたしがイン  
ペとわ違ふ人間のようになりましたが、一  
般の百

「これはヨウの父が譲つてくれた物な  
のだ、その父は、また祖父から譲つて貰  
つた物なのよ。ヨウの家にずっと伝わつて  
来た物なのだ」と言ひます。

銀時計の龍頭の上から銀の美しい大型  
の鐘の波が時計を覆うように作つてあり  
、百年も前の流行裝飾なのでしょくか、  
面白い物でした。折々の打ち明け話を聞  
くと、この葡萄牙人は、かなり由緒ある  
家柄の者らしくあります。

次に日本人会が気を遣つたのが、伯語  
学校の女教師でした。伯語校は、それまで  
アンジロ耕地内には無かつたのですが  
、耕主アンジロ氏が教育熱心な人であつ  
て、アンジロ市の視学代理やその他の教育関係  
者に働き掛けたのが窓を結び、カイタ  
ー日語学校の巡回教授が四年の五月に  
始まる三月ぐらい後に町から机を運ん  
で始まりました。エスコート、ミスターが開始になりました。

アンジロ耕主から植民者に出来るだ  
け、生徒を出すようにと通知がありまし  
た。役員達の考え方では、伯語校に子女を  
出さなかつたなら、女教師は感情を悪く  
され、その報復に、日本語巡回授業の邪  
魔をするかも知れないと、こんな心配と危  
惧を全役員が待ちました。

さて、伯語校を聞けて見ると、日系兒  
童の出席がよかつたので、その女教師は  
三組に中西さんと言われる夫婦がいて  
、古い移民でもあり、世話を好きな所を日  
会から見込まれて、この若い伯人教師を  
宿泊させていました。日語学校へ来て学ぶ生徒達の話から判  
断して、植民を巡回して教える私には当  
初よい感じは持つていなかつたようでした。  
それはそろでしょく、その頃の伯語教  
育界の通念と言いましゆうか、教育思想  
といふも、植民英思想が根強く教育者たち  
の頭を支配している時代でした。また、其  
他の学校の教師たちがへ日本語  
理解し、日系移民を理解していく状態  
とは比すべくもないひどい時代でした。  
だからこのカイターノ植民地に日本語  
教育が行なわれていて云う事は、そのの  
でしょく。日会幹部達は巧みに手を打つて  
いました。機会を見ては幹部役員か中西  
氏宅を訪ねて、女教師を呼んで、相手が  
納得するよう、巧みに世間話の中に授業に  
に日語授業に対する悪感情を持たぬ上  
ううを

「金一封也」  
阿部新藏様  
ESCOLA BASTOS CORTE E COSTURA  
新学期が  
始まりました  
二月一日より  
授業はビルの部と夜の部  
主任教師 中味野艶子  
会長さんを始め、会の幹部の人達から  
多くの女教師には注意されるようになりま  
した。しかし、日語校の生徒の方から、とんでもない問題が持ち上りました。  
因みに、この女教師は耕主アンジロウ  
氏の知人の娘とかで未婚二十四才と言  
いましたが、かなり美貌の娘さんでした。  
この少年が伯語校へ通い出して間もなく  
この女教師を殴つた、という事件が起つた  
。以下次号

説いたりしたもののです。  
故父笠様の香典として當寺に御寄附下さいました  
あつく御祝申上げます。

ESCOLA BASTOS CORTE E COSTURA  
味野裁縫学校  
おしらせ

品流通税(法案)F  
單項事業開始時の場合を除き、新帳簿の認証は、それに対応する旧帳簿を提示しなければ行わない。旧帳簿は余白が不足してから五日以内に税務機関に呈示しなければならない。

谷類は、税務及び商業関係の帳簿並に書類は、税監査の際に提示しなければならない。閉鎖した事業所にあっても、閉鎖の日から五ヶ年間は、帳簿を使用者が保管しなければならない。

本条の効力上、呈示の義務を免れさせらる者の商業または商人、工業者及び生産者並にこれと同等の資格を有する者は、税務機関の権利を制限する規定は、いづれもこれを適用しない。

第五十三条 総税義務者は、事業休止の日から十日以内に、帳簿締切認証をうけたりするため税務帳簿を州税務機関に提出しなければならぬ。税務機関は、規則において積極的あるいは生産者は、規則に定めることを定めていいる商品の機出あるいは生産者に定めることを定めている。

## CURSO DE ADMISSÃO NOTURNO.

PAR O GINÁSIO

Nodia 1º de março, tem inicio o Curso de Admissão Noturno para aqueles que trabalham durante o dia ou gostam de estudar á noite.

As matrículas já se acham abertas. Procurar o Prof. Clovis, Rua Adhemar de Barros, 523 enfrente a Casa Lavoura.

夜間中学予備校。

三月一日より開始。マトリクーラはいつでもアデマルデバーロス街の523にて受けます。

プロフェソーラ

クローヴィス

(4) (2)(1) (3) (2)(1)  
業所は、次の項目を備えるノツタ・フイカルを発行する義務を負う。  
いは所有権の移転を行なう商工業事  
業所は、次の一項を備えるノツタ・フイカルを発行する義務を負う。  
数を組合を示す数字  
搬出を生ぜしめる取引の性質、す  
なわち販売、小売、委託、輸送、出  
荷へ見本精製、加工その他の目的の  
ための販売及び返納の別  
發行日

Barcock

ハフコック

世界的經濟美鶏

B-300 産卵鶏 B-390  
白卵 赤卵

BARCOCK

HEALTHY  
Chicks

HOLZGREFE

ホルツグレッフェ

肉用鶏

産業組合中央会  
ヒナ注文申込又御問合セは  
バストス産業組合

(15) 発行者の氏名、住所、登録番号、  
登録番号は強制登録の指定をうけている者の場合に限る。

(16) 但し登録番号は強制登録の指定をうけている者の場合に限る。

(17) 発行事業所から実際に搬出する日付

(18) 商品について明細、すなわち数量

の他の商品を識別するにたる特徴

商品の単価及び総額

運搬者の住所及び氏名、但し消費者

が直接持ち運ぶ場合を除く買受

録番号、印刷日ならびに部数

取引の価格又は価格に税金を含めた場合は、取引に相当する税額の特

記欄。但し課税の対象とならない取引のノックタ・イスカルにおいては

その旨をノックタの中に特記するも

のと/or その他施行規則で定める事項

オ(13) 一項 加工用に出荷する商品のノックタに付する番号及び日付は返納の

際のノックタに注記するものとする

二項 第一条第一項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

ものと/or 第二項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

ものと/or 第二項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

ものと/or 第三項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

ものと/or 第二項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

のと/or 第二項の持運び又は出荷の始まる前に行なう

金一封也  
御禮

右は故清君の香眞返として御寄贈、有難く頂戴いたしました。

宮武勝様  
仙人掌社

金一封也  
御禮

故清君の香眞返として御寄贈下さいました。  
有難御申上げます

バストス中央巴

宮武勝様

第十五条 生産者出荷伝票へノックタード・プロツツルは、生産者が本法オーネにい

トールは、商品の持ち運び又は搬出開始前にせねばならぬ。

第二項 生産者は、次の各項のいずれかに該当する場合にノックタ発行する

第一項 本ノックタの発行は、商品の持

行の責を負かれる。

第二項 次項に定める条件を充たす

三項 次項に定める条件を充たす

四項 ノックタ発行の免除は、大蔵省歳入部の意見を求め、税金徴収を阻害

入部の意見を求め、税金徴収を阻害

するこことなく納税義務者と税務機関

との利害関係を調整し得る方法が認められながら、定めるものとする。

五項 本ノックタの発行は、ノックタ発行免除を他の場合に拡張適用することが

六項 生産物及び荷受け人の住所氏名

七項 生産物の明細、それぞれの価格、

八項 価格の定まつていなければ、

九項 は相場を下らない見積価額及総額

十項 委託、転送、返送、単純搬出、見本

十一項 運搬者の氏名

十二項 搬出及びその他の別

十三項 の操作においても最低二通複写とし

十四項 その配布は規則で定める。以下次号へ

十五項 ノックタード・プロツツルは、いずれ

十六項 の操作においても最低二通複写とし

十七項 その配布は規則で定める。以下次号へ

絵画教室

未月二月廿日より  
バストス日語普及会主催

# P.L. 教団バストス教会

金一封也 御禮

左は故父上様の香典返しとして教会に御寄付  
下さいました 厚く御礼申上げます

ハストス日語普父会

阿部新藏様

昔から「士は己れを知る者の爲に死す」と云う言葉があります。自分自身の事をよく解ってくれ、大切にしてくれる人に對しては、自分が當然でしょ。場合に依つては「あの方の爲ならどんな事でもしてあげたい」と云う気持にならぬが、自分の事でさえなるものは「あの方の爲ならどんな事でもしてあげたい」と云う氣持にさえる事であります。逆に自分の事を少しも分が言う事を聞くものか」という氣持に正しい事を言つているのに相手が云ふ事を聞くかない、あれだけ口をすつぱくして言つたのに改めようとしたばかりいなつります。

「あなたが言つた通りする前に、自分は相手の人を本当に理解しているだろ? と反芻して見ましよう。

バストス教会は、ジナジオエスター・ピールの前衛ですか? どうぞ聞

『あれわれはタバコを

吸いすぎだろ? カ』

○「肺ガソン対策ゼロと叱られたニホン」

第五回國際ガソン會議に、アメリカ公報者生局の、ダニエル・ホーン博士が、日本は禁煙運動にあまり関心を示していない。しかし、日本でも肺ガソンは、かなりある。討論者席にすわつていた数人の日本人の平山雄松博士は思わず立ち上つて「日本でも研究面では諸外国と同じ成績がすぐに出ている。喫煙していろいろ期間が長ければ、肺ガソンばかりではない、心臓病や、冒長肺ガソンは、日本人は高率である。それにもかかわらず、いまの日本人は喫煙防止運動はまるでない。みなさんは、この議論に無関心ではないと云う国際會議へ抗議と、氏十年近くも主張して来た対策に不満の叫びがあつた。

「あわわわれはタバコを

ここで簡単に肺ガソンとタバコの関係について触れさせてみると、この研究が大きくなり上げられようになつたのは一九五〇年ごろで、イギリス内科医師会の調査の結果一九六二年三月「喫煙と健康」と題して公表され世界的に大きな返響を巻き起しました。それによると、タバコ(それも紙巻)を吸う人は吸わない人に比べて、肺ガソンの死亡率がきわめて高くなっていることとが判明しました。そこでタバコ(それも紙巻)を吸う人は吸わない人に比べて、肺ガソンの死亡率がきわめて高くなっていることとが判明しました。次いでアメリカでは政府機関が中心に取り上げられようになつたのは一九五〇年ごろで、イギリス内科医師会の調査の結果一九六二年三月「喫煙と健康」と題して公表され世界的に大きな返響を巻き起しました。それによると、タバコ(それも紙巻)を吸う人は吸わない人に比べて、肺ガソンの死亡率がきわめて高くなっていることとが判明しました。次いでアメリカでは政府機関が中心に取り上げられようになつたのは一九五〇年ごろで、イギリス内科医師会の調査の結果一九六二年三月「喫煙と健康」と題して公表され世界的に大きな返響を巻き起しました。それによると、タバコ(それも紙巻)を吸う人は吸わない人に比べて、肺ガソンの死亡率がきわめて高くなっていることとが判明しました。そこでタバコ(それも紙巻)を吸う人は吸わない人に比べて、肺ガソンの死亡率がきわめて高くなっていることとが判明しました。

タバコに對する影響が多いこと、また一日の喫煙本数や、喫煙期間が多くなればなるほど、肺ガソンにかかる率が高くなることが指摘されました。アメリカ、イギリスの別々の調査が同結果の出た反響は大きく、ジョンソン大統領は昨年一月、議会にタバコの包装に注意書を表示させる法案を提出、七月に可決され、アメリカで売るすべての紙巻タバコに、Caution, Cigarette Smoking May Be Hazardous to Your Health (注意、紙巻タバコの喫煙はあなたの健康を損うことがある)と記載されました。アメリカ、イギリスの別々の調査が同結果の出た反響は大きく、ジョンソン大統領は昨年一月、議会にタバコの包装に注意書を表示させる法案を提出、七月に可決され、アメリカで売るすべての紙巻タバコに、Caution, Cigarette Smoking May Be Hazardous to Your Health (注意、紙巻タバコの喫煙はあなたの健康を損うことがある)と記載されました。アメリカ、イギリスの別々の調査が同結果の出た反響は大きく、ジョンソン大統領は昨年一月、議会にタバコの包装に注意書を表示させる法案を提出、七月に可決され、アメリカで売るすべての紙巻タバコに、Caution, Cigarette Smoking May Be Hazardous to Your Health (注意、紙巻タバコの喫煙はあなたの健康を損うことがある)と記載されました。

タバコに對する影響が多いこと、また一日の喫煙本数や、喫煙期間が多くなればなるほど、肺ガソンにかかる率が高くなることがあります。しかし、肺ガソンの本体は何か、あるいは理屈を認められないといふのが、その主なる理由らしい。原因としては、肺ガソンの本体は何か、あるいは理屈を認められないといふのが、その主なる理由らしい。原因としては、肺ガソンの本体は何か、あるいは理屈を認められないといふのが、その主なる理由らしい。原因としては、肺ガソンの本体は何か、あるいは理屈を認められないといふのが、その主なる理由らしい。原因としては、肺ガソンの本体は何か、あるいは理屈を認められないといふのが、その主なる理由らしい。

